

LE NOUVEAU CARREFOUR à 4 STOPS à VITRAY-avril 2021

Le carrefour aux quatre stops a été installé à Vitray pour réduire la vitesse dans le bourg. C'est un système innovant que l'on trouve peu souvent en France mais qui est courant aux Etats-Unis et dans d'autres pays d'Europe comme le Danemark ; il a été proposé par le service de l'Unité territoriale technique du Département pour forcer le ralentissement de la traversée du village et éviter les vitesses excessives dont se plaignent les riverains. Une expérimentation avant d'envisager d'autres systèmes beaucoup plus onéreux et contraignants comme les ralentisseurs ou les chicanes...

La règle qui s'applique pour franchir ce carrefour est celle de la priorité à droite : le premier automobiliste qui a marqué le stop repart et les autres observent la priorité à droite.



Au cas peu probable où quatre voitures auraient marqué le stop et seraient prêts à repartir au même moment, alors la courtoisie s'impose...ce qui peut amener certains à devoir acquérir une nouvelle façon de conduire !